

VTT

COUPE DE FRANCE JEUNES

Vincent Matz dans le Top 5

Le Team Haute-Marne VTT progresse à chaque sortie. Le week-end dernier à Saint-Brieuc, pour la deuxième manche de coupe de France, les jeunes Haut-Marnais ont brillé.

Le Team Haute-Marne VTT continuait, le week-end dernier, son périple en terre bretonne pour la 2^e manche de la coupe de France, à Saint-Brieuc, avec les mêmes acteurs que celle de Saint-Raphaël : en cadets, Vincent Matz, Clément Pechine et Lisa Huber ; et en espoirs, Romain Chauffert. Le junior, Alexandre Gastine, encore indisponible suite à sa fracture, renforçait l'encadrement.

Le circuit quasiment "sec" le vendredi lors des reconnaissances, allait subir les aléas du climat typiquement breton, pour rendre, le dimanche matin, certaines parties techniques en devers, impossibles à passer. Samedi, à 9 h, Romain Chauffert, en espoirs, s'élançait sur la première course du week-end en open, pour quatre tours de circuit. Placé en 6^e ligne, après un départ prudent, il passait 86^e, le premier "goulet", obstacle déterminant pour le placement. Puis au fil des tours, il remontait progressivement (77^e, 66^e). Finalement, il ne devait concéder que quelques places pour terminer 69^e au scratch (sur 171 classés), et 52^e dans sa catégorie espoirs.

La progression de Lisa Huber

L'après-midi, Lisa Huber, en cadettes, sur le même circuit mais pour deux tours, prenait un bon départ, et passait le fameux "goulet" sans encombre. Sur ce circuit exigeant, à l'issue du 1^{er} tour, elle se classait dans les quinze premières et devançait même ces "copines" du Team AC Bazancourt Reims, Axelle Dubau-Prevot et Marine Serpier

(en juniors). Néanmoins, victime d'un mal de dos dans le 2^e tour, elle laissait passer Axelle, mais, au courage, terminait à la 20^e place (sur 30 classées), progressant ainsi de quatre places par rapport à Saint-Raphaël, tout en réduisant le temps la séparant d'Axelle à 20" (9'10" à Saint-Raphaël).

Vincent Matz finit en trombe

Le lendemain, à 9 h 30, après les pluies de la nuit, mais sous un

soleil de circonstance, s'annonçait un changement complet de physionomie du circuit.

En lice et pour deux tours (seulement), Vincent Matz était placé en 1^{re} ligne, et Clément Pechine en 5^e. Le départ était donc déterminant pour passer "le goulet" dans les quinze premiers, et surtout pour s'assurer la course au podium.

Comme à Saint-Raphaël, Vincent, se faisait quasiment "clouer" sur place, dès le départ, par le futur vainqueur, Raphaël Gay, laissant passer une trentaine de

concurrents. Clément, quant à lui, réussissait son départ.

Qu'à cela ne tienne, au prix d'un bel effort, Vincent comblait son retard pour remonter, avant d'attaquer ! Clément, lui, affichait alors la 35^e place.

Puis comme à son habitude, Vincent entamait alors une belle remontée, passait la première zone technique 10^e et terminait le premier tour 6^e. Il se battait jusqu'au bout pour refaire son handicap du départ et terminait finalement à une excellente 5^e place, en 47'16", à moins de

36" du podium. Sans ce départ raté, et ces zones techniques impraticables, le podium était à la portée de Vincent !

Clément, pour un cadet 1^{re} année finissait à une encourageante 57^e place, gagnant ainsi six rangs par rapport à Saint-Raphaël.

Au classement général de la coupe de France, après ces deux manches, en cadets, Vincent Matz est 5^e avec 512 points, Clément Pechine est 53^e avec 292 points, Lisa Huber est 21^e avec 446 points, et en espoirs,

Romain Chauffert est 51^e avec 318 points.

Le prochain rendez-vous pour le Team est en Haute-Marne pour le championnat de Champagne de cross country, dimanche prochain, à Poissons. Il faudra attendre maintenant début juillet pour la 3^e manche de coupe de France, à Val d'Isère.

Les descendeurs du Team, Valentin Clément et Pierre Supper, eux, ouvriront, le 22 mai, à Brassac, la première manche de coupe de France de descente.



Malgré un mauvais départ, Vincent Matz a fourni les efforts pour atteindre la cinquième place.

COUPE DE FRANCE MASTERS

La remontée infernale de Stéphan

Lors de l'ouverture de la coupe de France à Saint-Raphaël, Jean-Paul Stéphan avait crevé et effectué plus de 3 km à pieds. A Saint-Brieuc, la poisse s'abattait sur lui au bout de 400 m de course. Bien placé en 5^e position, un concurrent chutait devant lui. Le Joinvillois se retrouvait bloqué près de dix secondes et repartait au-delà de la 60^e place ! Sur un circuit aussi étroit, c'était un peu catastrophique. Mais le champion de France masters décidait de tout donner quand même, mettant à profit son expérience pour exploiter la moindre trajectoire libre et remonter le maximum de coureurs.

Après 1 h 20' d'efforts extrêmement violents, il terminait 7^e scratch et second chez les plus de 40 ans, seulement battu par le Breton Pommelet (4^e au scratch) : une course joliment sauvée, "au mental".

Christophe Huber était aussi de la partie. Il s'est retrouvé avec Jean-Paul Stéphan quand celui-ci a été retardé par la chute, puis a poursuivi à son rythme pour obtenir la 77^e place scratch et la 29^e chez les plus de 40 ans.

Les coureurs haut-marnais peuvent maintenant se concentrer sur Roc Mélaire VTT, dimanche 15 mai, qui décernera notamment les titres régionaux sur un circuit technique, ludique et spectaculaire (renseignements : 03.25.94.20.32).